
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 103 DEL 09/07/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,25
LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,25
CATALFAMO Giorgio Componente 12,30 13,25
GRASSO Tindaro Componente Assente Assente

LA MALFA Stefano Componente Assente Assente

LEPRO Antonina Componente 12,45 13,25

PINO Angelita Componente Assente Assente

SIDOTI Gabriele Componente 12,30 13,25

L'anno duemilaventuno, il giorno 09 del mese di luglio, alle ore 12.15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la

Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i

seguenti punti all'ordine del giorno:

1] Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di

eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

2] Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

3] Progetto difattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso

perla macellazione, le lavorazioni e lo conservazione di carni bovine, suine e ovine.

Proposta di delibero per l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per

l'adozione della variante urbanistica do parte del Consiglio Comunale ai sensi dei

commi 2,3 e 4 dell'art. 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

4] Segnalazioni provenienti dalla cittadinanza relative a disservizi e

malfunzionamenti;

5] Varie ed eventuali;^

6] Approvazione del progetto di fattibilità tecnica ed economica per Io

I



realizzazione di un polo florovivaistico nella sede dell'ESA in c/da S. Andrea del

Comune di Barcellona Pozzo di Gotto ed adozione della variante allo strumento

urbanistico ai sensi dell'art. 19 del DPR 8 giugno 2001 n. 327 e ss.mm.ii..

7) Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco annuale dei

lavori anno 2021.

Alle ore 12,15 è presente il cons. PINO Carmelo.

Alle ore 12,30 si aggiunge i cons. CATALFAMO, SlDOTl e LA ROSA.

11 presidente dichiara aperta la seduta.

Si pone in trattazione il punto 6] dell'OdG, il presidente dà atto che la

trasmissione telematica degli allegati non ha avuto buon fine, si contatta l'ufficio

di presidenza per poter visionare il cartaceo.

Alle ore 12,45 si unisce ai lavori il cons. Lepro.

Viene quindi appreso il fascicolo cartaceo che si esamina, iniziando dalla

relazione tecnica illustrativa del 29/03/2021.

Si prende in particolare atto di quanto al punto 2] della medesima [descrizione

dello stato attuale degli immobili).

11 presidente relaziona brevemente sulla predetta relazione.

Si prende atto del fatto che con la proposta in esame è stato evidenziata la

necessità di procedere alla approvazione del progetto per la realizzazione del

polo florovivaistico in quanto l'intervento proposto sarebbe parzialmente non

conforme allo strumento urbanistico e che detta iniziativa è stata proposta

all'Esa e che la stessa concluse a suo tempo un accordo di programma.

Conclusa l'esposizione si stabilisce che la proposta verrà messa in votazione

nella prossima seduta in modo da consentire nelle more la visione degli allegati

mediante link telematico.

Alle ore 13,25 la seduta viene dichiarata chiusa.

Il Segretario i e


